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    老朽原発の稼働について美浜町民の不安に寄り添い 

住民の声を聞く「住民説明会」開催を求める申し入れ(案) 
 
申し入れの主旨 

昨年１２月の美浜町議会で４０年超老朽原発の再稼働について地域の団体からの再稼働を

求める請願を採択し、議会として同意を決め美浜町長も地元同意しました。最終的に福井県知

事の同意の下で６月、美浜原発３号機は再稼働しました。しかし今夏に美浜町民から回収した

アンケートでは、美浜原発３号機について率直な声、住民の思いが出されていました。つきま

しては、「アンケート集計報告書」をお渡しするとともに下記のとおり申し入れます。 

 

申し入れの理由 

 老朽原発の稼働について美浜町民の不安に寄り添い、県民の声を聞く「県民説明会」の開催を

してください。 

美浜原発３号機についての美浜町民アンケートは、今年６月１９日と２０日に美浜町内約３

４００世帯(９２.６%)に配布し７月１０日までに２１５通(５.８%)の回答がありました。 

４０年を超えて美浜３号機が再稼働しようとしている事について、「不安」が４７％、「どち

らかというと不安」が２４％で、あわせて７１％の方が不安に思われています。避難計画につ

いて知っているものについての問いでは、おおい町か大野市に避難することについて１３９人

が知っておられました。震度５弱を超えた地震時には高速道路が通行止めになることは８１名

の方が知っておられました。しかし避難先の体育館で一人に与えられる面積が１.６５㎡しか

ないこと、避難先にいられるのは２か月程度であることについては２０数名程度しか知られて

いませんでした。また全く知らないという方が複数人おられ「知らされていない」と驚愕され

ている方もおられました。自由記述のご意見の中も傾聴すべき意見で満ちています。アンケー

トの声を反映し、老朽原発の稼働について出されている不安に寄り添い県民の声を聞く「県民

説明会」の開催を強く求めます。 

以上 


